

Je suis en accord avec ce projet car il pourrait permettre aux associations sportives d'organiser des rencontres, tournois, compétitions, démonstrations sportives.

D'accueillir également du sport adapté pour les personnes en situation de handicap.

Cela pourrait aussi permettre aux écoles et à l'IME (Instituts Médicaux Educatifs) de SAINT JULIEN DU SAULT et alentours, d'organiser des échanges autour du sport en rapport avec l'inclusion.

Un nouveau Centre de loisirs pourrait permettre également d'accueillir un public plus large tel que les adolescents... dans des locaux habilités et conformes aux réglementations en vigueur.

HODIN STEPHANIE